

# Canada



Подготовили:  
Климов Марк  
Звездин Виктор

# Geographical position



Канада – государство в Северной Америке, занимает второе место в мире по площади после России. Омывается Атлантическим, Тихим и Северным Ледовитым океанами, граничит с США на юге и на северо-западе, с Данией (Гренландия) на северо-востоке и Францией (Сан-Пьер и Микелон) на востоке. Граница Канады с США является самой протяжённой общей границей в мире.

**Canada** is a North American country. Located in the northern part of the continent, it extends from the Atlantic to the Pacific and northward into the Arctic Ocean. Canada is the world's second-largest country by total area, and its common border with the United States is the world's longest land border.

Основанная французским исследователем Жаком Картье в 1534, Канада берёт своё начало от французской колонии на месте современного города Квебек, населенном первоначально местными народами. После периода английской колонизации из союза трёх британских колоний (которые были до этого территориями Новой Франции) родилась канадская конфедерация. Канада получила независимость от Соединённого Королевства в результате мирного процесса с 1867 по 1982. В настоящее время Канада является федеративным государством, состоящим из 10 провинций и 3 территорий.

Based French Explorer Jacques Cartier in 1534, Canada originates from the French colony on the site of the modern city of Quebec, the village initially local peoples. After a period of British colonization of the Union of three British colonies (which was in the territories of New France) was born on the Canadian Confederation. Canada gained independence from the United Kingdom as a result of the peace process from 1867 to 1982. At present, Canada is a Federal state, consisting of 10 provinces and 3 territories.

# Символы Канады

Уникально канадскими символами являются кленовый лист и кленовый сироп, канадский бобр, полярная гагара, канадская казарка, Корона и офицер в широкополой шляпе и красном мундире Королевской канадской конной полиции.

Государственные символы — это плод влияния природных и исторических источников, а также коренных народов. В частности, кленовый лист используется как канадский государственный символ с XVIII века и изображается на старинных флагах Канады, на её современном флаге, на центре, а также на гербе.

Uniquely canadian symbols are the maple leaf and maple syrup, canadian beaver, polar diver, Canada goose, the Crown and the officer in the wide-brimmed hat and red uniform of the Royal canadian mounted police. State symbols - it is the fruit of the impact of natural and historical sources, as well as indigenous peoples. In particular, the maple leaf is used as the canadian state symbol of the XVIII century and is depicted on the flag of Canada, in its current flag, the center, as well as the emblem.



Опознавательный знак  
Авиационного  
командования Канадских  
вооружённых сил



Флаг Генерал-губернатора Канады



Канадский королевский  
штандарт

# Флаг Канады

Красный кленовый лист на центральном белом поле, которое с боков обрамлено вертикальными красными полосами. Средняя белая полоса вдвое шире каждой красной. Флаг имеет отношение сторон 1 : 2.

Флаг символизирует два океана, омывающие берега Канады — Тихий и Атлантический — и заключённую между ними страну. Кленовый лист должен подчёркивать единство нации. Красный — цвет креста Св. Георгия, символизирует Великобританию. Белый — цвет французской монархии.

Несогласия были вызваны тем, что исконно лист клёна сахарного (*Acer saccharum*) был эмблемой Восточной Канады, где это вид дерева произрастает и где из него добывается кленовый сироп. На большей части канадской территории этот вид не встречается.

Red maple leaf on the Central white field, which is flanked on the sides vertical red stripes. The average white band twice as wide as each of the red. The flag has a ratio of 1 : 2.

The flag symbolizes the two ocean washes the coast of Canada, the Pacific and the Atlantic - and the prisoner between them the country. Maple leaf should emphasize the unity of the nation. The red cross of St. George, a symbol of great Britain. White is the colour of the French monarchy.

Disagreement were caused by the fact that native maple leaf sugar (*Acer saccharum*) was the emblem of Eastern Canada, where this kind of tree it grows and where from it is extracted maple syrup. The greater part of the canadian territory the species is not found.





# Герб Канады



**Королевский герб Канады** — один из официальных государственных символов Канады. Первоначально Канада не имела собственного герба, впервые был создан в 1868 году как герб Канадской конфедерации и состоял из гербов первых четырёх провинций. С расширением территории Канады и ростом числа провинций герб усложнялся и к 1905 году состоял уже из 9 частей, что делало его слишком сложным. В 1915 году началась разработка совершенно нового герба, который был утверждён королём Георгом V 21 ноября 1921 года. В 1957 году герб был несколько изменён, а после незначительных поправок 1994 года герб принял современный вид.

The Royal coat of arms of Canada - one of the official state symbols of Canada. Originally Canada does not have its own coat of arms, was first established in 1868 as an emblem of the Canadian Confederation and consisted of the coats of arms of the first four provinces. With the expansion of the territory of Canada and the growing number of provincial coat of arms becoming more complex and by 1905, was already out of 9 parts, which made it too complicated. In 1915 he began developing a brand new coat of arms, which was approved by king George V on November 21, 1921. In 1957, coat of arms was slightly changed, and after minor amendments of 1994, the emblem adopted a modern look.